

風かほる

校長 石原 健

2学期がはじまりました（2学期始業式校長講話より）

皆さんおはようございます。この夏休みは、みなさんにとてどんな夏休みでしたか？体温を超えるような暑さ、猛暑日連続の記録更新などこの夏休み中に何度も聞いたでしょうか…私も夏休み中のランニングは、朝7時を超てしまうと暑くてすぐにへばってしまうので、6時台にスタート時間を早めて走っていました。そんな中、学校に来れば部活動を頑張っている生徒たちをたくさん目にしました。ひと夏超えた経験は、技術的にも精神的にも自分を一回り成長させているはずですで、大いに自信を持ってください。部活動での県大会、関東大会、全国大会での活躍は、毎日の頑張りや挑戦が認められ結果であり、学校だけなく地域の方もたいへん喜んでいました。加えて、ボランティア活動などでも、皆さんの頑張る姿をたくさん見ることができました。

さて皆さん、私が1学期の終業式にどんな話をしたか覚えていますか？まず1つは「時間の感じ方」の話をしました。次に『「これを頑張ろう」とか「これは絶対にやる」など目標や計画を立てて過ごして下さい。』と話しましたが、この夏休みはどんな夏休みだったですか？

何か物事を成しえようと考えた時、目標も掲げず無計画でいたら実現の可能性は極めて低いという事は、中学生くらいになればわかっていると思いますし、人によってはそれを実感している人も多いのではないでしょうか。

そこで今日は、人は目標を持つ（決意を抱く）と自分自身の潜在能力を今まで以上に引き出し、パワーを発揮するという話をします。

夏の甲子園、皆さんも記憶に新しいところだと思います。今日は県立岐阜商業の横山選手について少しお話ししたいと思います。彼は生まれつき左手の指がありません。しかし、野球をしていた兄や姉にあこがれ野球を始めました。その後甲子園出場を目指し、県内の強豪校である県立岐阜商業に入学をしました。最初はピッチャーでしたが、2軍どまりでなかなか1軍には上がれませんでした。そこで、彼は「バッターで勝負をしたい。バッターというのはピッチャー以上にハンディは大きいだろうけど自信がある。バッターで勝負させてください。外野手がやりたい」と前監督に申し出たのです。その時の彼の心の中を想像するに「このままではレギュラーにはなれない。レギュラーになり、チームの勝利に貢献するためにはバッティングだ。バッティングを伸ばし、外野の守備をできるようにすることが、自分自身そしてチームのためになる」と考えたのでしょう。そこからの努力は並大抵のものではなかったと思います。しかし、「外野手になり、バッティングで勝負する」という目標を掲げ決意を固めた彼は、みるみる成長し甲子園での活躍につながったのは言うまでもありません。

目標があると、人は自分の良さを伸ばし、自分の課題を克服する力が倍加します。さんはまだ

まだ力を秘めています。可能性の塊です。勉強、部活、普段の行い、何でもよいのです。いきなり大きな目標を立てる必要はありません。小さな目標を一つ一つ達成していく事で大きな目標を達成できるのです。是非、目標を持った生活で、自らを高める2学期にしてください。

地域と学校がつながる

7月25日（金）に、本校にて、吾妻子ども会議（学校地域連絡協議会）を開催しました。地域の方を始め、関連団体、駅周辺再開発担当事業者などに参加いただきました。交通事故防止など、中学校区の子どもたちを地域ぐるみで見守っていただいていることにあらためて感謝いたします。

また、地域のお祭りの準備、運営に多くの中学生が関わることができました。お世話になりました。中学生と地域の方がつながることは、毎日の生活にとどまらず、地震等の大災害発生時にも一緒に地域を支えていく基盤になると考えています。引き続き、中学生にお声かけをお願いします。



学校評価へのご協力ありがとうございました

1学期末にお願いしました前期学校評価については、411名（全校生徒の70.1%）の保護者の皆様にご提出いただきました。お忙しい中、ご意見をいただけたことに感謝いたします。結果につきましては、9月中旬に、お知らせします。

南陵中生の活躍（敬称略）

- 学校総合体育大会 全国大会出場者
陸上競技（3000m）於：沖縄県総合運動公園陸上競技場
水泳（400m自由形、200m平泳ぎ）於：鹿児島鴨池公園水泳プール
- 学校総合体育大会 関東大会出場者
陸上競技（男子800m）於：栃木県カンセキスタジアムとちぎ
- 学校総合体育大会 県大会出場者及び結果
陸上競技 男子800m 7位 男子3000m 1年女子100m
共通女子100mH 共通女子800m 3年女子100m
水泳400m自由形1位、200m平泳ぎ2位
男子バスケットボール部2回戦 ソフトボール部1回戦 男子ソフトテニス部個人1回戦
相撲1位 3位 柔道団個人73kg級2回戦
- 文化部（県、地区大会）
吹奏楽部 埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会 銅賞
合唱団（合唱部+有志による） NHK全国学校音楽コンクール埼玉県コンクール 銀賞
埼玉県合唱コンクール 銀賞



部活動の全国大会、関東大会出場については、参加費用（交通費等）について、愛校会から多大なるご支援をいただき、出場にあたっての家庭の負担を大幅に減らすことができました。加えて、横断幕、のぼりも作っていただきました。ありがとうございます。所沢市（所沢市小中学生文化スポーツ振興基金）からも費用面での援助をいただいています。

お詫び：学校だより7月号の「共通女子4×100mR」の順位は3位ではなく、2位となります。大変申し訳ありませんでした。